

**ADAB MENUNTUT ILMU DALAM KITAB WASHOYA AL-
ABA' LIL ABNA KARYA SYEIKH MUHAMMADII SYAKIR**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S.1)
Dalam Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah (PGMI)**

Disusun Oleh:

**Kurniatul Lailiyah
NIM. 1610310099**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS ILMU TARBIYAH DAN KEGURUAN
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYYAH
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Faks.(0291) 441613
Email : kudus.iain@gmail.com;

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama/ NIM : Kurniatul Lailiyah/1610310099
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Adab Menuntut Ilmu Dalam Kitab Washoya
Al-Abaa' Lil Abnaa Karya Syaikh
Muhammad Syakir

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 13 Januari 2021 sampai dengan 11 Mei 2021 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 11 Mei 2021
Dosen Pembimbing,

Azizah Maulina Erzad, S.S., M.Pd
NIP. 198712142015032006



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,

Telp. (0291) 432677 Faks.(0291) 441613

Email: Kudus.iain@gmail.com;

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Kurniatul Lailiyah/ NIM. 1610310099

Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah (PGMI)

Judul : Adab menuntut ilmu dalam kitab Washoya Al-Aba' Lil Abna karya Syeikh Muhammad Syakir

Telah diujikan pada **8 Juni 2021** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>H. Zaenal Khafidin, M.Ag</u> NIP 197307042000031001 Ketua Sidang/Penguji I	14-06-2021	
<u>Sanusi, M.Pd.I</u> NIP 198801122015031004 Penguji II	14-06-2021	
<u>Atika Okta Melisa, S.Si., M.Sc</u> NID 198910292039042016 Sekretaris Sidang	15-06-2021	
<u>Azizah Maulina Erzad, S.S., M.Pd</u> NIP 198712142015032006 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Abdul Karim, M. Pd</u> NIP 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Kurniatul Lailiyah NIM. 1610310099** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 21 Mei 2021
Yang Menyatakan



Kurniatul Lailiyah
NIM : 1610310099

MOTTO

“Barang siapa ingin memperoleh kebahagiaan hidup di dunia harus dengan ilmu, dan barang siapa ingin memperoleh kebahagiaan di akhirat harus dengan ilmu, dan barang siapa ingin memperoleh kebahagiaan di dunia dan di akhirat harus dengan ilmu.”



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan *Alhamdulillahirabbil'alamin* kupanjatkan puji syukur kepada Allah Swt, atas segala rahmat dan kesempatan dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi saya. Segala syukur kuucapkan kepada-Mu Ya Rabb, karena Engkau telah menghadirkan orang-orang yang baik disekeliling saya yang selalu memberikan semangat, motivasi dan doa kepada saya sehingga skripsi saya ini dapat terselesaikan dengan baik. Engkau telah memberikan pembelajaran yang sangat berarti dalam proses menyelesaikan skripsi ini Ya Rabb. Untuk karya sederhana ini maka saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tua tercinta, Bapak Sutopo dan Ibu Siti Maryatun yang telah menjadi orang tua terbaik dalam hidup saya, yang disepertiga malamNya do'anya selalu mengalir untuk saya.
2. Suamiku tercinta mas Heri Ardiansyah yang selalu mensupport, membimbing, dan memberi arahan. Terimakasih telah menemaniku untuk mendapatkan ilmu sekaligus mendapatkan gelar S. Pd, semoga senantiasa menjadi keluarga sakinah, mawaddah, warohmah, wabarokah until jannah.
3. Adikku Ahmad Ardiyanto Khoirul A'la, Ahmad Zulyandyka Hidayat, Jinan Nazia Fariyah yang selalu mensupport dan selalu aku sayang & banggakan.
4. Ibu mertua saya, ibu Suwartini terimakasih telah menyayangi dan memahami saya melebihi anaknya sendiri.
5. Keluarga besar Bani Karbi yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terima kasih atas dukungan dan do'annya.
6. Dosen pembimbing saya, Ibu Azizah Maulina Erzad, S.S., M. Pd yang telah memberikan waktunya untuk membimbing saya dalam menyusun skripsi sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
7. Bapak Ibu dosen IAIN Kudus terimakasih atas waktu, ilmu, arahan yang telah diberikan.
8. Teman-temanku PGMI_C 2016 yang telah bersedia bertukar pikiran selama kuliah.
9. Sahabat-sahabatku bolo dolan (Atun, Hana, Alda, Naela dan Tety) yang selalu memberikan motivasi serta dukungan, yang selalu mengisi guyonan-guyonan receh selama 3,5 tahun bersama.

10. Rekan-rekan PPL&KKN seperjuangan yang senantiasa berjuang bersama untuk masa depan yang lebih baik.
11. Teman-teman kontrakan Ibu Suntamah terkhusus dek Nindi dan dek Ayuk yang telah memberikan semangat dan motivasi.
12. Serta teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu dan semua pihak yang telah membantu mulai dari pelaksanaan hingga terselesainya penyusunan skripsi ini.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya. *Amin*



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN¹

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S V/s	ض	D{/d}	ن	N/n	...و	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad;a>	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

¹ Surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor: 158/1987 dan nomor: 0543b/U/1987, tertanggal 22 Januari 1988.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah rabbil ‘alamin, segala puji bagi Allah swt yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, taufiq, serta Inayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir penyusunan skripsi guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S. I) Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah (PGMI), Fakultas Tarbiyah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang berjudul “*Adab Menuntut Ilmu Dalam Kitab Washoya Al-Aba’ Lil Abna Karya Syaikh Muhammad Syakir*”. Shalawat serta salam tak lupa tercurahkan kepada junjungan kita, beliau baginda Nabi Agung Muhammad saw Nabi akhiruz zaman beserta keluarga dan para sahabat-sahabatnya. Semoga kelak kita mendapatkan *syafa’atnya* di *yaumul qiyamah* nanti. Amin.

Dalam menyusun skripsi ini peneliti menyadari bahwa banyak mendapatkan dukungan, bimbingan, arahan, serta dorongan dari berbagai pihak yang telah menyumbangkan tenaga, pikiran, waktu, dan sebagainya sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini peneliti dengan tulus dan ikhlas menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Mudzakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Bapak Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku dekan Fakultas Tarbiyyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Ibu Retno Susilowati, M.Pd., selaku Kaprodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah.
4. Ibu Azizah Maulina Erzad, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia dengan tulus dan ikhlas meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan, arahan dan pelajaran yang tak ternilai harganya dalam penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh Bapak Ibu dosen Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah memberikan berbagai bekal ilmu dan pengetahuan yang bermanfaat bagi peneliti.
6. Seluruh staf karyawan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus terutama staf perpustakaan yang turut membantu dalam menyediakan literasi bagi peneliti.

7. Bapak, Ibuk, Suami, dan Adek-adekku tersayang serta segenap keluarga besarku yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberi dukungan baik moril maupun materiil dalam penyusunan skripsi ini.

Kepada semuanya, peneliti hanya mampu mengucapkan terima kasih dan semoga Allah swt membalas semua kebaikan kalian. Peneliti berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi pembaca, dan umumnya bagi peneliti maupun bagi agama, nusa dan bangsa. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu, kritik dan saran sifatnya membangun selalu peneliti nantikan demi kebaikan selanjutnya.

Kudus, Mei 2020
Peneliti,

Kurniatul Lailiyah
NIM. 1610310099